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Reunião com empresa Lusiaves / Meigal

O Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Ferreira do Zêzere, Dr. José Casanova,
promoveu esta terça feira, 15 de fevereiro, uma reunião com os representantes da empresa Meigal
do grupo Lusiaves. Esta reunião resulta do facto de se registarem reclamações com regularidade
devido ao mau-cheiro que tem origem numa unidade industrial de tratamento de subprodutos da
empresa, sita no Bairro Novo.
Esta reunião contou com a participação de Bruno Gomes, Presidente da Câmara Municipal de
Ferreira do Zêzere, técnicos do Município, Proteção Civil e Junta de Freguesia de Ferreira do Zêzere
por forma a debater a situação.

Os responsáveis pela empresa deram nota de já ter investido na compra de novos equipamentos e
de uma nova chaminé, cuja instalação está prevista até ao final do mês de julho, informando ainda
que a empresa quer fazer parte da solução e que tudo fará para reduzir os impactos negativos que
lhe possam estar associados.
Em breve realizar-se-á uma visita à empresa para conhecer o respetivo processo de laboração.
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